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２０１８年２月２２日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  201８年２月22 日（木） 第2345 回 
 

ロータリーソング   「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

会員誕生月お祝い 

ﾛｰﾀﾘｰ財団･米山記念奨学会寄付認証伝達 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

卓話時間 

『広島北RC 奨学育英資金奨学生報告』  

 

前回の例会    2018 年２月８日（木） 第2344 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『東京オリンピックを目指して』  

ｺｶ･ｺｰﾗ ﾚｯﾄﾞｽﾊﾟー ｸｽﾎｯｹｰ部  ﾁｰﾑﾃﾞｨﾚｸﾀｰ  矢野 茂樹 様 

● ● ● ● ● ● ● 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● 

 

左から、渡部会

員・古谷会員・水

野会員 

おめでとうございま

す。 

 

 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

先月末日で高原会員と川村会員が退会となり寂しく思っております。

現在９６名となっております。 

本日、会員増強の委員会がございます。会員のみなさんにはもう

一度、周りの方々に声をかけて頂き、増強に努めて頂ければと思

います。よろしくお願い致します。 

明日、２月９日より韓国で冬季ｵﾘﾝﾋﾟｯｸが開催されます。 

日本人選手の活躍を期待したいと思います。 

２年後の２０２０年には東京夏季ｵﾘﾝﾋﾟｯｸが行われます。前回の東

京夏季ｵﾘﾝﾋﾟｯｸは昭和３９年に開催されております。５３年前になり

ます。 

ちなみにその年生まれの会員は、岡部会員、島本会員、中川会員 

 

がいらっしゃいます。 

東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ後に生まれた会員も多くございます。 

私も前回の東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸの時は１０歳でございました。当時はまだﾃ

ﾚﾋﾞの普及も進んでいない時代でしたので、今のように映像を見る

こともなく、開催期間中のことはほとんど記憶に残っておりません。 

２０２０年の東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸでは、是非、現地に行っていろんな競技を

見てみたいと思います。特にﾎｯｹｰの応援には、是非、行ってみた

いと思います。 

本日はこの後“東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸを目指して”の卓話を頂きます。 

宜しくお願い致します。 

● ● ● ● ● ● ● 連 続 出 席 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

左から、 

３年 浦会員 

秋山会員 

４２年 久永会員 

おめでとうございま

す。 

 

 

 

 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《ご報告》 

*ｶﾞﾊﾞﾅｰ指名委員会より２０２０-２１年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ予定者として防府RC

の脇 正典氏に決定したとの報告がございました。 

《お知らせ》 

*次週２月１５日(木)は休会です。 

《ご案内》 

*姉妹ｸﾗﾌﾞの京都伏見RCの創立４５周年記念式典並びに祝賀会が

来る４月２０日(金)に京都で開催されます。多数の方にご参加頂き

ますようお願いいたします。 

*２０１８-１９年度ﾛｰﾀﾘｰ手帳の注文を受け付けております。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  秋山会員 

*４月２９日(日)在広ＲＣ合同懇親ｺﾞﾙﾌ大会が開催されます。この大

会は多打喜会の４月例会と兼ねておりますので、多数のご参加を

お待ちしております。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会  渡部哲生副委員長 

 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員･岡田(昌)会員･金井会員 

ｺｶ･ｺｰﾗﾚｯﾄﾞｽﾊﾟｰｸｽﾎｯｹｰ部の矢野さん、大田選手、錦織選手ようこそ

お越しくださいました。卓話よろしくお願いします。 

菅会員◆ ｺｶ･ｺｰﾗ女子ﾎｯｹｰﾁｰﾑ、矢野ﾁｰﾑﾃﾞｨﾚｸﾀｰ、太田ｷｬﾌﾟﾃﾝ、錦

織副ｷｬﾌﾟﾃﾝ、日本代表選手の卓話を楽しみにしております。 

水野会員 誕生日のお祝を頂き、ありがとうございます。７９歳となりま

す。 
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佐々木会員◇ 水野会員、誕生日おめでとうございます！ 私が２

５歳の時に父が６０歳になってすぐ他界しました。その父と仲が良か

った水野会員と偶然にﾛｰﾀﾘｰで一緒に活動できる様になったのもご

縁を感じます。水野会員にお会いすると父を近くに感じられます。い

つまでもお元気でいらっしゃってください！ 

渡部会員 誕生日のお祝を頂き、ありがとうございます。 

久永会員 連続出席４２年目を迎えました。会員の皆様方を始め、

私を取り巻く全ての物に感謝です。今後とも宜しくお願い致します。 

島本会員 風邪をひいて２週間となりました。検査しましたがｲﾝﾌﾙ

ではありませんでした。今年の風邪は長引くようです。皆様も気をつ

けてください。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『東京オリンピックを目指して』 
 

ｺｶ･ｺｰﾗ ﾚｯﾄﾞｽﾊﾟｰｸｽﾎｯｹｰ部   

ﾁｰﾑﾃﾞｨﾚｸﾀｰ  矢野 茂樹 様 
 

皆さん、こんにちは。ｺｶ･ｺｰﾗﾎﾞﾄﾗｰｽﾞｼﾞ

ｬﾊﾟﾝの矢野です。先ほど紹介にあった

とおり、ｺｶ･ｺｰﾗﾚｯﾄﾞｽﾊﾟｰｸｽというﾎｯｹ

ｰ部でﾁｰﾑﾃﾞｨﾚｸﾀｰを務めています。 

ﾎｯｹｰというのは、皆さん、よくご存じのｻｯｶｰに近いところがありま

す。１ﾁｰﾑ１１名で構成されておりまして、そのうち１人ｺﾞｰﾙｷｰﾊﾟｰ。

ﾎﾞｰﾙをｺﾞｰﾙに決めて点数を争うというようなｽﾎﾟｰﾂですので、まさ

にｻｯｶｰに近いものがあります。 

ただし、見た目は全然違います。ｽﾃｨｯｸを持って小さなﾎﾞｰﾙ、しか

も、このﾎﾞｰﾙはｺﾞﾙﾌﾎﾞｰﾙと同じぐらいの硬さがあります。大きさは

野球ﾎﾞｰﾙと同じぐらいですね。ｽﾃｨｯｸをｽｲﾝｸﾞして、弾き飛ばします

ので、その球速を計ると１４０ｷﾛ、１５０ｷﾛが出ます。 

それだけ速いｽﾋﾟｰﾄﾞでﾎﾞｰﾙが飛びますので、手に当たったりとか、

あるいは、お腹に当たったりとかで、骨折することも多々あります。

結構危険なｽﾎﾟｰﾂです。それだけにｽﾘﾘﾝｸﾞであり、ｽﾋﾟｰﾄﾞ感もある

競技です。 

女子ﾎｯｹｰですが、日本がｵﾘﾝﾋﾟｯｸに出始めたのが２００８年のｱﾃﾈ

からです。２０１２年、２０１６年とｵﾘﾝﾋﾟｯｸに出ております。 

そんな、ﾎｯｹｰをやっているｺｶ･ｺｰﾗﾚｯﾄﾞｽﾊﾟｰｸｽですが、１９９６年に

創部しました。２０年程前ですが、当時の山陽ｺｶ･ｺｰﾗﾎﾞﾄﾘﾝｸﾞとい

う、山陽５県下をﾃﾘﾄﾘｰにするﾎﾞﾄﾘﾝｸﾞ会社のﾎｯｹｰ部として設立しま

した。２００４年にｶﾝﾊﾟﾆｰｽﾎﾟｰﾂとしての体制が整いました。 

今年度より、「ｺｶ･ｺｰﾗｳｴｽﾄ」という会社と「ｺｶ･ｺｰﾗｲｰｽﾄｼﾞｬﾊﾟﾝ」とい

う会社が経営統合になりまして、一つの会社になり、「ｺｶ･ｺｰﾗﾎﾞﾄﾗｰ

ｽﾞｼﾞｬﾊﾟﾝ」という会社になりました。そこで我々はｺｶ･ｺｰﾗｳｴｽﾄﾚｯﾄﾞｽ

ﾊﾟｰｸｽというﾁｰﾑ名でしたが、そのｳｴｽﾄがなくなり、「ｺｶ･ｺｰﾗﾚｯﾄﾞｽ

ﾊﾟｰｸｽ」というﾁｰﾑ名で新たに誕生しました。 

私、ｶﾝﾊﾟﾆｰｽﾎﾟｰﾂと説明差し上げました。会社として多大な費用、

投資をしながら企業ｽﾎﾟｰﾂとして抱えている、その目的について、皆

さんご存じかとは思いますけど、ざっくりと説明させて頂きますと、対 

 

外的にはｽﾎﾟｰﾂの活動を通して企業のｲﾒｰｼﾞｱｯﾌﾟを図るんだと、信

頼される会社となるんだといったことで持っています。 

対外的には、地域の多くのお客さまに明るい話題、要は優勝すると

かｵﾘﾝﾋﾟｯｸに出るとか、そういったことで地域社会の活性化のお役

に立つことが一つ。もう一つ、ﾎｯｹｰ教室とか地域の子どもたちの心

身の健全な育成に貢献するといったことで、一つは対外的な目的が

あります。 

もう一つは社内ですね。社内の社員と家族が共に感動や喜びを共

有すること。お父さんの会社には、こんなに素晴らしいｽﾎﾟｰﾂﾁｰﾑが

あるというようなことを言って、自信と誇りを持って元気な会社をつく

るという、対内的な、社内的な目的を持って進んでおります。これが

果たせなければ間違いなく解散だと、そんな費用は我々はみられな

いと、そんな楽をしてやっているんじゃないぞと言われることになろ

うかと思います。 

２０２０年、東京でｵﾘﾝﾋﾟｯｸがあります。そこを一つ区切りにして、そ

の前である２０１８年、２０１９年、我々は何を目的に活動するのかと

いうことですが、まずはﾎｯｹｰという競技を知ってもらいながら、そこ

にﾚｯﾄﾞｽﾊﾟｰｸｽがあるということを、両輪を回しながら、まず知っても

らう、入り口をつくるということに注力しなきゃいけないんだろうと思

って、活動しております。 

今年２０１８年、来年２０１９年は、ﾎｯｹｰを知ってもらう、我々を知っ

てもらうという、どちらかというと広報機能を拡充しながら進めていき

たいと考えています。 

２０２０年に、うちのﾁｰﾑから８名を日本代表として輩出したい。新聞

にﾒﾝﾊﾞｰ名が書いてあって、横にｺｶ･ｺｰﾗﾎﾞﾄﾗｰｽﾞｼﾞｬﾊﾟﾝと、８人ぐら

いの名前は書かれることで会社には貢献したいな、あるいはｺｶ･ｺｰ

ﾗﾚｯﾄﾞｽﾊﾟｰｸｽという広島のﾁｰﾑが、広島の人たちに喜んでもらえる

ようなﾆｭｰｽを持ってきたいなと思います。 

最後に、皆さんにお願いですが、広島で４月第２週の土日、試合が

ありますので、お時間とご都合が合うお方は、足を運んで頂いて、

応援して頂ければ本当にありがたいなと思いますし、１０月にも、お

そらく広島で、もう２試合できる予定です。初めの予選リーグで勝ち

残れば、広島の１０月にも、また試合ができる予定というか、私、確

約します。できると

思いますので、ぜ

ひご家族、足を運

んでいただいて、応

援していただけれ

ば本当にありがた

い と 思い ま す。 是

非、よろしくお願い

します。 

ご清聴ありがとうご

ざいました。 

 

《職業ニコニコ》 

山内会員◆ つばめ交通貸切バス部門が迫さんのネスト本

社で駐車場と事務所をお借りして同居することになりまし

た。「みんなの巣」の隣に「つばめの巣」の誕生です。同居家

族のような関係になりますので、宜しくお願い致します。 

金井会員 この度、新たに㈱アクアシステムという会社を経営

することになりました。事業としましては廃棄物の収集運搬を専

門にし、業務内容としましては、ﾏﾝｼｮﾝｺﾞﾐ、飲食店ｺﾞﾐ､事業所ｺﾞ

ﾐから引越ｺﾞﾐ、遺品整理とありとあらゆるｺﾞﾐの収集を取り扱い

ます。ｺﾞﾐの事でお困りの際は何でもご相談下さい。 

当日計 23,000 円  累計 1,046,000 円

■出席報告 出席委員会 

２０１８年２月８日（木） 会員数 ９６名 

出席 ８４名  欠席 １２名 

来賓  ３名  来客  ３名 

１月２５日例会 修正後出席率 １００％ 

１月度平均出席率  １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

矢野 茂樹 様(卓話来賓) 

大田 昭子 様(卓話来賓) 

錦織 えみ 様(卓話来賓) 

深山 英樹 様(広島) 

久保 弘睦 様（広島陵北） 

中尾 文治 様（広島陵北） 

■次回例会  ２０１８年３月１日（木）１２：３０～ 

卓話 『年男の弁 Part３』 

    中山昌実会員/桑村 守会員/川上 武会員 

食事：和食 


